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令和２年１０月９日発行 【教育目標】 
★自分で考える 

★学力を高める 
★心身を鍛える 

平澤 興氏の精神 『人間 その無限の可能性』  『おろかしき誠実 もえる情熱 へこたれぬ忍耐』 

ゆめ      おり       ばし  
 
 
 
 
 
 
 

～ 生徒代表 前期の振り返り ～ 

○１年生代表 笹川 蓮さん 

 私が前期に反省することは２つあります。一つ目は勉強です。中学に入学しましたが新型コロ

ナウイルスの影響で休校になってしまい、勉強が遅れてしまいました。しかし、どの教科の先生

も熱心に教えてくださり、小学校にはなかった英語も不安はありましたが、とても分かりやすく

教えてもらいました。授業はどれも、とても興味深かったです。 

 二つ目は、部活動です。部活動も始める時期が遅くなり、入部も遅れましたが、部活動をはじ

められて良かったです。そして、吹奏楽部に入りトランペット奏者になり、はじめたころは、音

も全くでなかったし、楽譜も全く読めなくて、休日の外周や筋トレも先輩たちに追いくけなくて

心配でした。しかし、先輩たちが分かりやすく教えてくださり、助かりました。今となっては、

外周も筋トレも先輩たちに追いつけるようになったのでよかったです。 

 後期になったら、勉強は前期よりも難しくなるので、授業で先生の話をしっかり聞いてノート

をとることと、部活動は１１月に笹川邸で演奏する予定なので、楽しく演奏できるように毎日の

練習を今まで以上に充実させていきたいです。 

○２年生代表 笹井 結人さん 

 前期の生活を振り返って、２つ印象に残っていることがあります。一つ目は、自分から積極的

に体育祭活動に取り組んだことです。リーダーとして初めての応援活動だったので、みんなを上

手くまとめられるか心配でした。だから、練習中からみんなに声を掛けるようにしました。 

 去年とは違いコロナの影響で、体育祭当日は午前中で終わりでした。あっという間に感じまし

たが、応援リーダーとしての役目を果たすことができて良かったです。 

 二つ目は勉強です。２年生になって学習内容が難しくなりました。なかなかテストの点も上が

らず不安でしたが、定期テストと違って範囲が少ないから、今まで以上に頑張ろうと思いまし

た。テスト勉強に熱を入れた結果、前よりも高い点数を取ることができてうれしかったです。こ

れまでは、テスト勉強が面倒だと思っていたので、やる気がおきませんでしたが、単元テストに

向けて勉強を頑張って良かったと思いました。 

 後期は、積極的にワークに取り組んで力を付けていきたいです。 

○３年生代表 土田 拓実さん 

 僕が前期で頑張ったことは２つあります。一つ目は、部活動です。コロナの影響で今年に入っ

てから野球の練習がまったくできない日々が続いていました。７月の大会に向けて練習ができ

たのは、その１か月前でした。２年半一緒にやってきた仲間との野球はとても楽しかったです。

最後の大会は負けてしまったけど、全力で声を出し合ったり、励まし合うことができました。試

合は緊張したけど、かけがえのない経験になりました。 

 二つ目は、体育祭です。僕は初めて体育祭リーダーになり、とても楽しみにしていました。夏

休み前から準備を進め、夏休み明けから短い期間で歌や踊りを覚えることになりました。短い練

習期間だったので歌や振り付けを覚えられるか心配でしたが、昼休みや授業の時間を利用し、み

んな一生懸命に取り組んでくれたおかげで、当日は、最高のパフォーマンスをすることができま

した。結果的には応援賞は取れませんでしたが、リーダーとして、最後まで一生懸命に取り組む

ことができました。 

 僕は、これまでどちらかというと面倒くさがりやで、自分と友達以外とはあまり関わらないよ

うにしていました。でも、体育祭のリーダーをして、注意をしたり、まとめる難しさを感じまし

た。少しですが、それができるようになったのかなと思いました。残り少ない中学校生活ですが 

委員会などでみんなと関りをもって話し合い、活動していきたいです。 

2020東京オリンピック・パラリンピック教育実施校 



 

～ ３年生 修学旅行代替行事を実施しました～ 

 １０月５日（月）に代替行事を実施することができました。「私服での参加やガラス作り体験、サ

ントピアワールドの貸切」と、日常では絶対に味わうことのできない経験です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

～ 新潟市新人大会 結果報告～ 
 １０月７日（水）に新潟市新人大会が実施されました。結果を報告します。野球部は白根第一中学

校と、卓球部女子は中野小屋中学校と合同チームを組んで参加しました。どの部活動も、日頃の練習

の成果が十分に発揮された大会でした。チームの課題等を振り返り、更に飛躍することを期待してい

ます。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私服で教室！小学校以来！ 

貸切サントピアワールド！ 

 

【野球部】    ◎対 白根北中 １－１０惜敗 
 

【卓球部男子】  ◎予選リーグ 

          対 巻西中 ４－１勝利   対 関屋中 ２－３惜敗 

         ◎決勝トーナメント 

          対 西川中 １－３惜敗               ベスト１６ 
 

【卓球部女子】  ◎予選リーグ 

対 附属中 ５－０勝利   対 関屋中 ０－３惜敗 

         ◎決勝トーナメント 

          対 潟東中 ３－２勝利   対 中之口中 ０－３惜敗 

         ◎５～８位順位決定戦 

          対 巻西中 ２－３惜敗   対 内野中 ２－３惜敗 ベスト ８ 
 

【水泳】     ◎楠 阿難 

          ５０ｍ自由形５位、１００ｍ自由形５位、２００ｍ個人メドレー６位 

◎井上煌翔 

５０mバタフライ、１００ｍ自由形 自己ベスト更新 

ガラス工房びいどろ 


